



Eberhard-Ludwigs-Gymnasium

Der Schulleiter

Ludwigstraße 111
70197 Stuttgart

Tel.: (0711) 216-34170

Fax: (0711) 216-34177

E-Mail: ebelu@stuttgart.de

Eberhard-Ludwigs-Gymnasium · Ludwigstr.111 · 70197 Stuttgart

Vorgangsnummer:

An alle Eltern,
SchülerInnen KS2

Ihr Ansprechpartner:

Telefon: +49 711 216 34170

Telefax: +49 711 216 34177

E-Mail: ebelu@stuttgart.de

Internet: www.ebelu.de

Datum: 1. Dezember 2021

Aktuelles aus dem EBELU

Sehr geehrte Eltern,

die sich zuspitzende Coronalage stellt uns in allen Gesellschaftsbereichen vor große Herausforderungen. Obwohl wir bisher recht wenig direkt betroffen waren, häufen sich nun auch am Eberhard-Ludwigs-Gymnasium die Infektionen mit dem Covid-19-Virus. Im Folgenden möchte ich Sie zum aktuellen Vorgehen bei Infektionsfällen und über Impfmöglichkeiten informieren.

Die Testungen in der Schule bilden eine entscheidende Grundlage für einen sicheren Aufenthalt in der Schule. Alle Schülerinnen und Schüler, die weder genesen noch geimpft sind, werden dreimal pro Woche zu Beginn des Unterrichtstages mit einem Antigen-Schnelltest getestet. Genesene und Geimpfte können auf freiwilliger Basis an diesen Tests teilnehmen. Das ist auch vor dem Hintergrund, dass der Impfschutz nicht in allen Fällen Ansteckung schützen kann eine sinnvolle Steigerung der Sicherheit.

Treten in einer Klasse einzelne, per PCR-Test bestätigte Infektionen auf, wird diese Klasse im Klassenverband unterrichtet und kann weder an klassenübergreifenden Gruppen teilnehmen noch singen. Diese Klasse wird für 5 Tage täglich getestet.

Treten in einer Klasse verstärkt Infektionen auf (mehr als 20% oder 5 SchülerInnen), entscheidet das Gesundheitsamt über eine Quarantäne für die SchülerInnen dieser Klasse. Sie wechselt dann in den Fernunterricht.

Bitte schicken Sie Ihr Kind nur zur Schule, wenn es symptomfrei ist. Sollten typische Symptome, insbesondere in den oberen Atemwegen oder Geschmacksverlust auftreten, sorgen Sie bitte vor der Rückkehr in die Schule für einen negativen PCR-Test.

In meinem letzten Schreiben hatte ich angeboten, eine Impfkation in der Schule zu organisieren. Hierauf haben nicht ausreichend viele Familien ihren Bedarf zurückgemeldet. Es gibt jedoch mittlerweile ein sehr gutes, bequem erreichbares Impfangebot durch das Klinikum Stuttgart im neu eingerichteten Impfzentrum in der Königstraße 23 (ehemals Sport-Arena). Es werden täglich mehrfach große Mengen von Terminen freigeschaltet, sodass man sehr

Seite 1 von 2

kurzfristig, oft sogar noch am selben Tage einen Impftermin vereinbaren kann. Verimpft wird Biontech-Pfizer an Personen ab 12 Jahren, Boosterimpfungen werden nach 4,5 Monaten angeboten. Alle Informationen finden Sie unter diesem Link: <https://www.klinikum-stuttgart.de/aktuell-im-klinikum/presse/infoseite-corona-virus/impfstationen>

Angesichts der dramatischen Entwicklung in Baden-Württemberg und der wohl kommenden Impfpflicht möchte ich Sie ermuntern, ein Impfangebot für Ihr Kind anzunehmen und auch rechtzeitig für eine Auffrischungsimpfung zu sorgen. Der Empfehlung der Nationalen Akademie der Wissenschaften, Leopoldina, folgend, ist ein umfassender Impfschutz neben Kontaktbeschränkungen der einzig bekannte, wirksame Schutz für alle, auch diejenigen, die nicht oder noch nicht geimpft werden können.

Aufgrund der aktuellen Corona-Verordnungen müssen wir leider die geplanten Konzerte absagen. Ebenso muss der traditionelle Gottesdienst zum Jahresausklang entfallen. Die Fachschaft Religion wird für den letzten Schultag eine kleine, „coronasichere“ Aktion vorbereiten. Die für das zeitige Frühjahr geplanten mehrtägigen Fahrten, z.B. nach Berlin müssen aller Voraussicht nach verschoben werden. Sobald hier Hinweise zur Planung kommen, informieren wir Sie.

Sehr geehrte Eltern, in vielen Momenten unbemerkt, sind wir nun in der Vorweihnachtszeit angekommen. Die Straßen sind vielerorts festlich geschmückt und man bereitet sich auf den Ausklang des Jahres vor. Ich wünsche Ihnen, dass Sie, bei aller nötigen Konzentration auf die Bewältigung der zahlreichen Herausforderung unserer Tage, immer wieder Momente mit Ihrer Familie finden, einen zauberhaften Augenblick zu genießen, innezuhalten und Kraft zu schöpfen. Ihnen einen guten, gesunden Start in den Dezember,

mit freundlichen Grüßen



Mario Zecher, ÖStD
-Schulleiter-